



19.02.2015 - 10:57 Uhr

Die Dieci AG betreibt weiterhin ihre Pizzakurier Filiale in Schaffhausen

Schaffhausen (ots) -

Die dieci Pizzakurierfiliale in Schaffhausen wurde im März 2011 durch die DECO Pizza GmbH eröffnet. Per Januar 2013 fand ein Wechsel des Franchisenehmers statt. Die neue Betreiber-Firma, die SEBA Pizza GmbH unter Sefedin Mamuti übernahm die Filiale damals und führt sie seither erfolgreich als dieci Pizzakurier Franchise weiter.

Die frühere Betreiber-Firma der Filiale Schaffhausen, die "DECO Pizza GmbH, Dieci Pizza-Kurier", befindet sich derzeit in Liquidation. Dadurch sind Gerüchte um eine allfällige Schliessung der dieci Filiale in Schaffhausen entstanden.

Die Dieci AG dementiert jegliche solche Gerüchte und bestätigt, dass der Pizzakurier in Schaffhausen unter dem aktuellen Franchisenehmer seinen Betrieb wie gewohnt weiterführen wird und sich seine Kundschaft weiterhin auf seine Dienstleistungen verlassen kann.

Kontakt:

Rico Müller
Dieci AG
Schönbodenstrasse 2
8640 Rapperswil

Tel: +41 (0)55 221 80 10
E-Mail: rico.mueller@dieci.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100057500/100768777> abgerufen werden.